



## Compte-rendu de la réunion du CVC du 9 juin 2016

**Présents** : Lisa Boutiller, Clara Petit, Victor Blanc, Quentin Demeure, Éloïse Moulin, Mattéo Ferrari, Thimothé Graëff, Beny Hugo, Beraud Sylvain, Vivian Rochette, Mme Richard, Mme Morel, M. Descos, Mme Mure.

**Absents** : Noé Petit, Bérénice Gouttebroze, Manon Romano, Quentin Seux

### 1. Point sur les actions :

Résultat des défis self annoncé par Hugo et Bastien qui se sont investis en créant des affiches placardées à l'entrée du self rappelant les objectifs : défi pain 0 ; défi plateau 22 kg

- Pour le défi pain du mardi 24 juin : défi réussi
- Pour le défi plateau du jeudi 26 juin : défi réussi avec 25 kg (validation du défi car un effort important a été souligné notamment au niveau des légumes, haricots ce jour-là.)

Le chef cuisine prépare une surprise aux élèves pour les féliciter de cette réussite.

### 2. Point sur la fin de l'année :

- Un calendrier de fin d'année scolaire a été distribué à tous les élèves.  
(Dates examens, dates rendu des livres pour les différents niveaux...)

### 3. Ateliers réflexion :

- Règlement cour :
  - Les élèves ont ajouté quelques éléments à ce règlement de la cour.  
Ce dernier sera affiché au collège.
- Lecture du nouveau règlement intérieur : Les élèves trouvent l'interdiction totale des chewing gums dans toute l'enceinte du collège discutable.
- Incivilités constatées dans les WC garçons (gaspillage papier WC), dans les parties communes (crachats dans les escaliers, nombreux papiers par terre dans les couloirs...) :
  - \* Idées proposées par les élèves :
    - Mettre un mot dans le carnet des élèves à faire signer par les parents.
    - Laisser les WC 2 jours sans être nettoyés pour que les élèves prennent conscience de l'utilité de respecter les lieux.
    - Faire un règlement propre à l'utilisation des WC (tirer la chasse, se laver les mains, ne pas gaspiller le papier WC, laisser les WC propres...)

A l'issue du CVC, Mme Richard, parent déléguée PEEP, a distribué au nom de la fédération PEEP une clé USB à tous les élèves pour leur investissement et un verre de l'amitié a été offert par le collège.